
1

2

J

4

5

6
1

8

9

l0
ll
t2
t3
t4
15

16

t7
18

19

20
2t
22
¿)
24
25
26
27
28
29
30
31

32
JJ

34
35

36
37
38

39
40
4l
42
43
44

Corrr'..1iro Êrylret!.rl drt [ilfernr,rqcnr ckl P¿r¡rr¿

ATA DA 4O2A REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO COREN.PR
REALIZADA EM 14DE SETEMBRO DE 2023.
Ata da 4024 Reunião Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional de
Enfermagem do Paraná - COREN/PR, realizada no dia 14 de setembro de2O23,
com início às 09h30min, na Sede da Autarquia, na Rua Professor Joäo Argemiro
Ce Loyola, 74 - Curitiba - Paraná. l) ABERTURA E VER|F|CAçÃO DO eUóRUUI:
A Presidente Rita Franz procedeu à abertura da presente reunião de Diretoria
verificando o quórum suficiente para o início das atividades, com a presença do
Conselheiro Secretário Eduardo José Truppele do Conselheiro Tesoureiro Decarlo
Cisz Trevizan. Também presentes na reuniäo o Chefe de Gabinete - Luka
Santhiago Campos de Alencar e a Secretária Executiva Paola Milani dos Santos.
[) LETTURA E APROVAçÃO DA ATA 4O1o REUNTÃO ORDTNÁR|A DE
DIRETORIA - Após leitura da ATA 401a ROD, foi aprovada por unanimidade. lll)
APRECIAçAO e APROVAçAO DA PAUTA DO DIA: a) lnformativos da
Presidência, Mesa Diretora; b) Calendário Coren/PR 2024; c) Auxílio
Representaçäo; d) Requerimento de Restituição PA no 10812O23 - Milena Train; e)
Cutros. Aprovada pauta do dia com a inclusão do item Ponto Eletrônico Mobile.
PAUTA DO DIA: a) Sem inscritos. b) O Conselheiro Secretário Eduardo José
Truppel apresenta o calendário do Coren PR para 2024, listando os feriados e a
programação de Reuniöes Ordinárias de Plenário e de Diretoria do Regional. Após
analise, o calendário deverá ser ajustado e apresentado na Reunião Plenária de
outubro para ciência e homologaçäo dos demais conselheiros. c) A Presidente
passa a palavra ao Conselheiro Tesoureiro Decarlo Cisz Trevizan que explica sobre
a necessidade de autorizaçäo por parte da Diretoria, conforme prevê a Decisão
Coren/PR no 05712022, de autorizaçäo para o pagamento de dois auxílios
representaçäo, às Colaboradoras Rejane Maestri Nobre Albini e Mari Stella de
Almeida Torres Teotonio da Silva, que excederam o limite mensal para
pagamentos. lnforma que conforme os exames de conformidade de despesas no

167412023 e 167512023, emitidos pela controladoria, as atividades foram
efetivamente realizadas no mês de julho de 2023, cabendo o pagamento dos
referidos auxílios. Em discussäo, a Diretoria aprova por unanimidade a efetivaçäo
dos pagamentos. d) Retomando a palavra o Conselheiro Secretário apresenta o PA
no 10812023, referente a solicitação de restituiçäo de valores à inscrita Milena Train.
lnforma que a necessidade da restituiçäo se deu em razäo de ter sido realizada
solicitaçäo de nova inscrição, porém a profissional já possuía inscrição em outro
regional. lnforma ainda que o processo foi devidamente instruindo com parecer
jurídico e da Controladoria Geral, favorável a restituiçäo no valor de R$ 327,51
(trezentos e vinte e sete reais e cinquenta e um centavos). Aprovado por
unanimidade pela diretoria segue para homologaçäo na ROP. e) O Conselheiro
Decarlo pede a palavra e informa que estäo ocorrendo problemas com os
pagamentos à colaboradora Rubia Karine Marchinski, que a mesma costuma
atrasar o envio do requerimento e que também não comprova efetivamente sua
participação em atividades. Diante das informaçÕes apresentadas deixa claro que
se houver algum questionamento por parte da colaboradora a diretoria estará d
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amparada. Diretoria ciente. Ð Presidente passa a palavra ao Coordenador
Administrativo Edilson Fantineli, que informa que o ponto mobile faz parte da
evolução do controle de ponto, que é uma forma de controle válida pelos órgäos
competentes e que atende a determinação do Tribunal de Contas da Uniäo. Passa
a palavra para a equipe de Gestäo de Pessoas que apresenta o sistema de
controle e as vantagens com relação ao ponto em relógio físico. lnformam que
todas as regras para o ponto permanecerão as mesmas, alterando apenas a forma
de registro, agilizando o fechamento do ponto e o controle tanto pela Gestão de
Pessoas como para as chefias imediatas. O Procurador Geral pede a palavra e
informa que já solicitou a atualizaçäo do manual. Após debate a Presidente informa
que alguns pontos precisam ser revistos, säo eles: definiçäo da hierarquia, a ser
apresentada previamente à Presidente, reorganização do organograma, resolução
das distorçÕes do sistema, emissão de regras e manual atualizado apresentando
o funcionamento do sistema e orientaçäo aos usuários. A Presidente ainda solicita
a emissão de portaria nomeando a comissäo para emitir o manual e regras do
ponto, composta pelo Coordenador Administrativo Edilson Fantineli, a
Coordenadora de Gestão de Pessoas Jaqueline Cristina de Souza Muchagata e
os colaboradores Simone Bortolozzi e Leonardo Bernardino, solicita ainda que no
manual conste que o controle de jornada caberá a chefia imediata. Com as devidas
ressalvas a implantaçäo do ponto mobile é aprovada, devendo o manual ser
apresentado durante a Reuniäo Ordinária de Diretoria do mês de outubro. Nada
mais havendo a tratar, a ROD foi encerrada às 11h05min, de 14 de setembro de
2023, sendo lavrada a presente ata, lida e aprovada, que segue assinada pela
Presidente, Secretário e Tesoureiro.
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